

学ぶ力を伸ばす! 「夢・絆・感謝」でキラリの南中 ～一生懸命がかっこいい～

学校教育目標

- み 自ら学び
- な 仲間と光り
- み 未来に鍛える



みなみ風

生徒数
1年生 159名
2年生 154名
3年生 127名
特別支援 4名
計 444名

昭和22年(1947年)開校 創立74年目 南中学校だより「3月号」 令和3年3月1日(月)

忘れられない

校長 広木 友和



3年生「校長先生、第一希望の〇〇高校に合格しました。」

私 「おめでとう! 高校で頑張りたいことは?」

3年生「部活と大学に進学するために勉強を頑張りたいです。」

先月の上旬、第一希望の私立高校に合格した3年生が昼休みや放課後の時間、校長室に報告に来てくれました。マスク越しの顔ですが、声を弾ませながら満面の笑み、様々な努力や苦勞が報われた時の、安堵と自信を感じることができました。3年生にとっては、第一希望合格の吉報を受けた瞬間は、一生忘れられない“時”となることでしょう。公立入試の発表は少し先になりますが、一生忘れられない吉報を願っています。

さて、人には、忘れることのできない過去の出来事がたくさんあります。その中で、セピア色したうろ覚えの記憶もあれば、何年経っても色あせず、鮮明な動画として残り、忘れることのできない感動の記憶もあるはず。みなさんはどうでしょうか?

30年程前、私がまだ20代の若手教員だった頃、当時お世話になった学年主任の先生の話とそれを聞いている保護者の様子は、今でも鮮明な動画として、忘れられない記憶として残っています。多くの保護者は時に笑顔で、うなずきながら話に聞き入っている様子、それを横から見ている私は、聞いている人を引き込む見事な話術に感動、今でも追いつくことはできませんが、その“映像”は、今でも私の目標です。

また、過去に勤務した学校での英語の授業、担当のY先生は、当時の3年生を3年間続けて指導していました。初めて授業を見た時、目から鱗でした。ほとんどの生徒が、上半身を10°程前に傾け、Y先生の口元を目を見開いて見ながら、先生の話した英文を復唱している姿、生徒の顔つきも含め、鮮明な動画として記憶に残っています。その集中した雰囲気により、教室の後方から入った私の姿は、生徒にとってはただの空気だったようです。素晴らしい感動の授業、忘れられない授業の一コマです。

さて、今年度は、コロナ禍の中6月に学校が再開し、忘れることのできない1年間となりました。あまりにも出来ないこと、我慢しなければならないことが多く、心躍る場面は少なかったかもしれませんが、それでも、私たちの心に刻み込まれる大切な365日です。その中で、一人ひとりの確かな成長、忘れられない思い出、忘れてはいけない教訓等がたくさんあるはず。そのことが過去や未来の1年間と比べても優劣のつけられない、コロナ時代を懸命に生きている、私たちの忘れられない財産になるはず。

保護者、並びに地域の皆様、令和2年度が今月で終わります。様々な面で御理解と御協力をいただきましたことに感謝申し上げます。一年間、ありがとうございました。

特別な運動会



表彰生徒紹介! ～努力の結晶～

1月・2月の表彰

図書館を使った調べる学習コンクール

佳作 1年2組 Tさん

令和2年度全国家読ゆうびんコンクール

読書推進賞 2年4組 Tさん

優良賞 2年2組 Uさん

佳作 2年4組 Tさん

2年1組 Kさん

2年1組 Tさん

2年1組 Nさん

2年4組 Aさん

2年2組 Nさん

2年2組 Kさん

2年2組 Mさん

令和2年度埼玉県読書感想文コンクール

奨励賞 1年3組 Sさん

*その他にも多くの生徒が受賞していますが、紙面の都合上、主なものだけを抜粋して掲載させていただきました。ご了承ください。



3年生卒業記念「学びの講演会」の開催

明日(2日)、修学旅行に行けなかった3年生のために、クイズプレイヤーの伊沢拓司さんに講演をしてもらいます。どんなお話が聞けるか、楽しみです。

朝のあいさつ運動

生活委員会が朝のあいさつ運動を行っています。各学年の委員さんが、1週間ずつ交代で行っています。コロナ禍できゆうくつな日々が続いていますが、朝からさわやかなあいさつが校門に響いています。生活委員さんありがとう!



[3月・4月の予定]

完全下校時刻

3月... 17:30

4月... 18:00

1	月	埼玉県公立高校実技・面接 1-2補充授業
2	火	3年生 講演会
3	水	埼玉・千葉公立追検査
4	木	3年生を送る会
5	金	中央委員会 千葉公立合格発表
6	土	
7	日	
8	月	専門委員会 埼玉公立合格発表 3年給食カット
9	火	
10	水	卒業式予行
11	木	3年給食終了
12	金	卒業式準備
13	土	
14	日	
15	月	第74回卒業証書授与式
16	火	
17	水	
18	木	保護者会(1・2年) 給食終了
19	金	3時間授業
20	土	祝日 春分の日
21	日	
22	月	3時間授業 1-2補充授業
23	火	3時間授業
24	水	3時間授業
25	木	大掃除
26	金	修了式
27	土	学年末休業日
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	
4月		
7	水	準備登校
8	木	入学式・始業式

青少年善行賞表彰状授与

昨年は三郷市文化会館で行われましたが、今年度はコロナ禍の関係で授与式は中止です。本校からは「爽やかリーダーシップ」と題して学級委員と生活委員が表彰されました。おめでとうございます。



新入学生徒・保護者説明会 2/18(木)

いつもなら児童と保護者が一緒に来校し、南中のことをよく知ってもらう機会なのですが、保護者の方だけの参加となりました。校長先生からは、児童へのメッセージを含め、「夢や目標を持つこと」「自分で決めること」「自律」の3点を伝えました。



昼休みの図書館の賑わい 2/19(金)

3密回避のため、全校生徒に自由に開放できない図書館。一週間に1日しか解放できずなんとも心苦しいのですが、待ちに待った割当ての日には多くの生徒が来館しています。



朝のあいさつ運動(生活委員)

8時～8時20分まで登校してくる生徒一人ひとりに地域の方と一緒に声をかけ、清々しい朝のひと時を醸し出しています。登校してくる生徒から挨拶が返ってくるととてもうれしいです。



南中の誇れる3年生の姿

私立受験・公立高校学力検査に向けて努力の日々が続いていました。自分の夢を手に入れるため真剣に取り組んでいます。その姿は本校の誇りです。ぜひ、学力向上に向けて真摯に向かう姿を1・2年生も引き継いで欲しいものです。ありがとう3年生。



卒業おめでとう

期末テスト 3年2/4・5(木・金)

3年生にとっては中学校生活最後の期末テストを高校入試との関係でこんな早い時期に行いました。また、1・2年生は25・26日に行いました。真剣にテストに臨む姿はどの学年も立派です。



食育指導(3年生) 2/16(火)

1ヶ月後には卒業証書授与式が行われる3年生は給食を食べられる回数はあと14回程。小学校1年生から9年間、登校した日は当たり前のように食べてきた給食もいよいよカウントダウン。今回の食育指導では感謝がテーマ。市内の農家さん、およそ30名の調理員さん、配送を担う運転手さん…様々な人達の丁寧な仕事のおかげで食べられる給食に感謝です。



出張ソフトテニス教室 2/13(土)

三郷市スポーツ都市宣言30周年記念事業として、山口大地様(ミズノスポーツサービス所属)に御来校いただき、男女ソフトテニス部員に指導をしていただきました。山口コーチの経験を踏まえた実演、巧みな言葉、個に応じた指導で、生徒にはあっという間の2時間でした。



先生方も大いに学ぶ(研究授業) 1月下旬～2月

この3学期は10回の研究授業を行いました。生徒のみんなにもっとわかりやすい授業のために、先生方は努力しています。生徒の皆さんの授業中の「？」が「！」に変わる瞬間を一緒に味わいたいために、これからも精進します。皆さんも一歩ずつ「分かる」を増やしましょう。

